

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 10/14~10/17

10月15日（水） 「GIGAパソコンの機種変更」



小千谷市では、この10月に生徒に貸し出している一人一台端末の機種変更がありました。今日は、新しい端末を配付し、使い方やルールの確認をしました。早速、生徒達は説明を聞いたり、使い方のプリントを見たりしながら、てきぱきと操作していました。さすがICT世代、慣れるのが早いです。教師側も新しい機種の使い方に慣れ、教育活動に有効に活用するために今後も研修をしていきます。

10月16日（木） 「暁会（生徒会）役員選挙に向けて」



暁会（生徒会）役員選挙に向けての活動が始まりました。これから選挙管理委員会を中心に活動を進めていきます。今日は、現生徒会役員から役職の説明がありました。仕事内容、リーダーに必要な力、下級生への応援メッセージ等の発表を真剣な表情で聞いていた1・2年生です。さあ、次の暁会をリードするのは、君たちです。ぜひ、積極的に参加してほしいと思います。

10月17日（金） 「新人各種大会と中越地区駅伝大会 報告」



全校朝会で、新人各種大会と中越地区駅伝大会の報告、表彰がありました。この日は、校長が出張だったため教頭先生に表彰していただきました。また、応援団を中心に全校生徒からお疲れ様の温かいエールをもらいました。

部活動主任からは、以下のコメントが届いていました。

「大会に出場した1・2年生は、また一つ経験を積み、チームや個人の課題を見つけたと思います。悔しさも大きな財産です。夏の暑さにも負けず、がんばってきましたね。お疲れ様でした。ここからまた、目標に向かってファイト！オオーーー！！」

10月17日（金） 「合唱指導」



音楽発表会に向けて、毎年、南中学校では音楽担当の先生や専門家の先生からご指導をしていただいています。今日は、2時間目に3年生、3時間目に全校生徒が、合唱指導を受けました。2学年主任は「専門家の先生との練習では、1時間で歌声が大きく変わり、ハーモニーを響かせる部分が増えました。」とコメントしていました。本番が益々楽しみです。